

المرحلة الأساسية للصفين (4-5)
الموضوع : سباق "أنقذ حياة" – "Save a Life"

الرقم: م 124 / 2 / 2
التاريخ: 2023/10/28

حضرة أولياء الأمور الكرام،

تحية واحتراماً،

تماشياً مع هدف المدرسة في تنشئة طلبتنا على امتلاك حسن أخلاقي عالٍ معبر عن انتمائهم إلى مجتمعهم والمجتمع الإنساني عامة. سيتم إقامة سباق "أنقذ حياة" بمشاركة طلبتنا الأعزاء و بالتعاون مع مؤسسة الحسين للسرطان يوم الاربعاء 2023 / 11 / 8 داخل المدرسة.
يرجى إرسال مبلغ (5) دنانير قيمة البلوزة الخاصة بالسباق بالإضافة إلى أي مبلغ تودون التبرع به داخل المغلف، مع ضرورة كتابة اسم الطالب/ الطالبة، الصف والشعبة على المغلف وارساله مع الطالب بموعد أقصاه الثلاثاء 2023 / 10 / 31.
مرفق طي " رسالة توضيحية عن السباق".

سهير حدادين
رئيسة المرحلة

**Dear Parents of Grade Four,
Greeting,**

Stemming from our NOS aim to help our students exhibit a high sense of ethical awareness and demonstrate a sense of belonging to their society and humanity at large. Students will participate in the upcoming event "Save a Life", in cooperation with King Hussein Cancer Foundation on Wednesday 8/11/2023 at school.

Kindly send the amount of (5) JD for the T-shirt, and any additional amount as a donation, enclosed in the envelope with student's name, class and section by Tuesday 31/10/2023.

Best Regards,

Suhair Haddadeen

Head of Primary Stage (4-5)